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生徒総会を終えて
生徒会担当 松尾 大樹、松尾 大樹、松尾 大樹

休校期間の関係で、例年より２ヶ月遅れで生徒総会を実施

しました。例年のように、体育館に全校生徒が集まることが

できなかったため、各教室へのテレビ放送という形で実施し

ました。例年とは違った形でしたが、生徒会本部役員や各専

門委員長、学年生徒会長を中心に、例年と同じようにしっか

りと準備を進めてきました。総会後、それぞれに感想や全校

生徒へのメッセージを聞いてみましたので、紹介します。

まずは、生徒総会にご協力いただきありがとうございま

した。生徒総会は皆さんの協力がなければ行うことはでき

ませんでした。また、放送という形の中、しっかり話を聞

き、最初僕が話した「自分のために話を聞く」ができてい

てさすが若中生だなと思いました。たくさんの人達が、た

くさんの時間を使って準備して行ったので、今後の若松中

学校の発展につながると良いと思います。

（生徒会長 松尾 大樹 ３－１）

例年に比べて遅く、新しいやり方での生徒総

会でしたが、皆さんの協力のおかげで有意義な

会にすることかできました。今回の生徒総会を

通して少しでも学校全体に興味をもっていただ

ければ幸いです。

そして、今よりもさらに活気の溢れる若松中

学校をつくりあげていきましょう。

（副会長 松尾 大樹 ３－１）

今回の生徒総会は特殊な形で行いましたが、

無事に終了することができ嬉しく思います。私

は４階を担当していましたが、３年生の態度は

素晴らしいものでした。１・２年生も真剣に取

り組めていたと思います。代替わりももうすぐ

なので、１・２年生は、より学校運営の中枢に

なれるよう、がんばってください。

（副会長 松尾 大樹 ３－３）

今、コロナで大変ですが、無事にいつもの生

活に戻りつつあります。その中で生徒総会とい

う学校の組織や自分の役割を理解する場をしっ

かりつくることができたのは嬉しかったです。

総会を通して確認できたことを、しっかりと学

校生活に生かして、より良い学校をつくってい

きましょう。

（書記 松尾 大樹 ２－５）

今年度の生徒総会は放送という新しい形でし

たが上手くいきました。この会を通して皆さん

が生徒会活動に少しでも関心をもってくれると

幸いです。

僕は生徒総会を通して、改めて３年生のすご

さに気付きました。僕達も来年度、若中をより

良くしていけるよう、日々精進します。

（書記 松尾 大樹 ２－４）

今回の生徒総会は、全校生徒が各委員会の仕

事を認識することができた会になったと思いま

す。私は、今回の生徒総会を通し、たくさんの

生徒の意見を取り入れる事を重視しながら今後

も活動していきたいと思うようになりました。

学校生活がより良くなるよう、一生懸命取り組

んでいきます。

（会計 松尾 大樹 ２－３）

私が１年生の頃に初めて参加した生徒総会の

先輩達が、とてもかっこよく見えたのを覚えて

います。私もあの先輩のようになりたいという

憧れを抱いていました。テレビ放送という形で

したが、その場に立ってみてとてもやりがいを

感じることができました。かつての想いを叶え

ることができて、とても光栄です。

（会計 松尾 大樹 ３－３）



行事のあとに１年生が書いた振り返りシートには、「３年生がすごかった」「さすが若中の３年生だ

と思った」「学校全体のことを考えることが大切だと思った」等の感想が多く見られました。放送と

いう形ではありましたが、３年生の想いは、しっかりと届けることができたようです。

今年度は例年と違う放送という形で、時間も

限られた中でしたが、無事生徒総会を終えるこ

とかでき、嬉しく思います。今回の生徒総会だ

けに限らず、これからの委員会活動においても

一人一人が自分の意見をもって取り組み、一緒

により良い委員会にしていきたいと思います。

（給食委員長 松尾 大樹 ３－５）

今年は新型コロナウイルスの影響で放送での

生徒総会となってしまいましたが、一度でも全

校生徒の前で話せたことが嬉しいです。保健委

員ではない人にも保健委員の仕事を知って貰え

て良かったと思います。教室の換気はクラスメ

イト全員で協力して行うようお願いします。

（保健委員長 松尾 大樹 ３－５）

今年度は、放送での生徒総会でしたが問題も

なく終えることができて良かったです。

最近、登下校での地域の方からの苦情が報告

されています。今年度から苦情の報告が増えて

しまっているので、生徒総会を機に、もう一度

学校生活について考えてみてください。

（生活委員長 松尾 大樹 ３－１）

今年度は新型コロナウイルスの影響で、テレ

ビ放送での生徒総会でしたが、無事に開催する

ことができて良かったです。本番では緊張もせ

ず、自信をもって参加することができました。

委員の皆さんも、これから自信と責任をもって、

活動に取り組んでほしいと思います。

（広報委員長 松尾 大樹 ３－２）

今年の生徒総会は例年とは違うやり方で行い

ましたが、毎年行っている雰囲気は崩さずにで

きたと思います。とても緊張しましたが、委員

会の伝えるべき所は伝えられたと思います。こ

れから、また委員会が活発に動くと思うので、

より良い学校になるようがんばりましょう。

（学習委員長 松尾 大樹 ３－３）

去年までと違い放送で行った生徒総会で、な

おかつ、時間もあまりありませんでした。僕は、

今回の生徒総会を通じ、美化委員の仕事や生徒

会の活動を伝えたいと思いっていました。皆さ

んが今回の生徒総会で、各委員会の活動内容を

知り、理解を深められたら良いと思います。

（美化委員長 松尾 大樹 ３－５）

新型コロナウイルスの影響により準備などの

時間が少なく、とても大変でした。しかし、そ

んな中でも全員で協力し、生徒総会を成功させ

ることができ、とても良かったと思います。こ

れからも活動をがんばっていきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。

（図書委員長 松尾 大樹 ３－５）

放送室にカメラという状況で、いつもより緊

張してしまいましたが、承認の時に聞こえた拍

手で緊張感が和らぎ、進行することができまし

た。放送という異例の形の生徒総会でしたが、

若中生全員が委員会にしっかりと責任をもって

行動するきっかけになると良いと思います。

（議長 松尾 大樹 ３－３）

評議委員会の時、私は議長が司会をするのを

見ていることが多かったですが、今回は司会を

してすごく緊張しました。しかし、練習の成果

を出せたので自分的には満足しています。今回

の総会でこの学校が更に良くなり、委員会活動

が活発になるよう全校生徒でがんばりましょう。

（副議長 松尾 大樹 ３－１）

今年は例年と違い放送での生徒総会となり、２・３年生は

１年生に先輩としての姿を魅せる機会が少なく、残念に思っ

ています。この総会を通して、３年生の想いは伝わりました

か。１・２年生は、ぜひ受け継いでください。３年生は、よ

り学校を輝かせられるように、またがんばりましょう。

（１･２･３学年生徒会代表 松尾 大樹 ３－２）


